

#2 - 23.09.2005

## Termin-Tipp

# Vier Tage wird gefeiert

m. NACKENHEIM Im südlichen Rheinhessen schließt der „Fröhliche Weinberg“ den großen Reigen der Kirchweihen, der alljährlich im Frühjahr beginnt. Der Kerbeverein und die Kerbejugend 1986/87 haben in Zusammenarbeit mit der Gemeinde ein unterhaltsames Programm für die Bürger und Gäste im Festzelt zusammengestellt. Eröffnung ist am Freitag, 23. September, 19 Uhr durch den Beigeordneten Hans Schlüter und die Kerbemutter Kathrin Wohl sowie den Kerbevater Matthias Sattler. Danach spielt das „Sound-Trio“ auf.

Am Samstag, 18 Uhr, sind die Gläubigen zum Kirchweihgottesdienst in die Pfarrkirche St. Gereon eingeladen. Der Gottesdienst wird von der Katholischen Jugend (KJN), der Kerbjugend sowie dem jungen Chor mitgestaltet. Ab 20 Uhr kann im Festzelt zu den Klängen der „D-Band“ getanzt werden.

Der Sonntag steht im Zeichen der Blasmusik sowie bayerischer Spezialitäten und Bier vom Fass. Ab 11.30 Uhr spielt die Dolgesheimer Trachtenkapelle zu Frühschoppen und Mittagessen auf. Die Cafeteria öffnet das DRK-Notfallnachsorge-Team um 14 Uhr. Die Katholische Kirchenmusik Gau-Bischofsheim setzt die bayerische Stimmung musikalisch ab 19 Uhr fort.

Der Montag lädt die Gastronomie zum Mittagstisch; Leberknödel und Sauerkraut stehen traditionell zusätzlich auf den Speisekarten. Im Festzelt unterhält der Entertainer Hermann Beer ab 18 Uhr zum Ausklang der Kirchweih. Der Vergnügungspark ist mit Autoscooter, Kinderkarussell, Schieß-, Spiel- und Zuckerständen bestückt. Außerdem gibt es für die Gäste der Nackenheimer Kerb Wein-, Bier und Imbissstände.